

Intensives Sportprogramm für die Schüler

Projekt von Pinzgauer
Sonderschule
ausgezeichnet.

TAXENBACH. Den Lehrern des Sonderpädagogischen Zentrums in Högmoos ist es aufgefallen, dass sich auch die körperlich nicht behinderten Schüler bei Bewegungen immer schwerer tun. Etwa, wenn sie auf Waldwegen gehen. Daraus entstand die Idee für ein intensives Sportprogramm.

Seit über einem Jahr stehen jeden Mittwoch drei bis vier Stunden Sport auf dem Programm, vor allem schwimmen, klettern und Yoga. Lehrer ließen sich dafür zum Teil eigens ausbilden. Direktor Peter Bogensperger machte eine Kletterausbildung. Er sagt, man sehe bei den Schülern große Fortschritte. Die Schule erhielt dafür jetzt beim Wettbewerb „Schule und Sport“ des Landesschulrats, an dem alle Salzburger Schulen teilnehmen konnten, den ersten Preis. Auch vom Jugendrotkreuz gab es einen Preis. **kain**